

■ AURILLAC

Décès d'Alain Lacroix : patron de la Capeb

ue au CIDFF.
d'information
femmes et des
tal propose un
ouvert à toutes
di 13 juin 2019
ans les locaux de
Arbres à Aurillac.
ividualisées d'une
proposées aux
adrées par deux
essionnels qui les
ompagneront à
utiles numériques
hone, ordinateur
es applications
ge professionnel
fonction de leurs



Alain Lacroix.

uch. Le vendredi
CREA, à Giou-de-
30 : «la Goumbé
s», un film de Jean
(de 26 minutes),
repas partagé.
juoi festoyer, à
Rouch, cinéaste
d'Idriss Diabaté,

Bien connu dans le monde de l'entreprise et du bâtiment dans le Cantal, Alain Lacroix, président de la confédération de l'artisanat et des petites entreprises du bâtiment (Capeb) depuis 2009 est décédé vendredi 31 mai.

Il a été gérant d'une entreprise de peinture, notamment, du côté de Ytrac et n'avait de cesse de défendre la profession tout au long de son mandat et de ses interventions publiques.

La rédaction adresse ses condoléances à ses proches.

Le square des Justes inauguré



Des descendants de Justes locaux ont assisté à la cérémonie d'inauguration.

Lundi 27 mai à 9 h, l'ancien square de Vic d'Aurillac a officiellement été rebaptisé square des Justes en hommage aux Aurillacois qui ont sauvé des hommes, des femmes et des enfants de la barbarie nazie durant la Seconde guerre mondiale. Au fil d'une cérémonie

vibrante d'émotion, le maire de la ville, Pierre Mathonier, le préfet du Cantal, Isabelle Sima, ainsi que le délégué régional pour le Comité Yad Vashem, Simon Massbaum, se sont succédés au pupitre tandis que des élèves de Canteloube et du collège de la Jordanne ont récité des textes

poignants devant un public de toutes origines et confessions.

Des descendants de Justes du Cantal ont ensuite dévoilé une plaque et coupé un ruban avant que retentisse la Marseillaise dans une atmosphère empreinte de dignité et de reconnaissance.